
Oberbürgermeister Belit Onay      Hannover, den 18.07.2020 

Trammplatz 2 

30159 Hannover  

 

 

Tobias Braune 

Einzelvertreter im Rat der 

Landeshauptstadt Hannover 

 

 

Anfrage in den Rat der LHH 

 

 

Die Verwaltung hat 2020 einen historisch hohen Kredit Aufgrund der Coronakrise aufgenommen. 

Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

1. Bei welchen Geldinstituten hat die Verwaltung zu welchen Anteilen und Zinssätzen die 

Kredite aufgenommen ? 

 

2. Welche Laufzeiten haben die Kredite ? 

 

 

3. Welche Sicherheiten und Bedingungen hat die Stadt Hannover hinterlegt  ? 

 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 

 

 

 

 


